
ACTA f,o.1588

AESION ORDIIIIARIA DEL COITCE"'O MUITICIPAL DE CDV/ILLOS DEL
\TIERilEA 1 DE TARJZO DEL DOs r'rl DIECIIITI'EVE

En la ciudad de Cevallos, Provincia de T\rngurahua, a 01 dia del mes de marzo
del 2019, siendo las 10H10 el Sr. Alcslde LEI del Canton Cevallos, da La
bienvenida a los asistentes y solicita se constate el quorum reglamentario
estando presentes los siguientes sei.ores concejales: Ab. Mario Aguilar, Srta.
Daniela Santacruz, Sra. Fani Pico, Eco. Rodrigo Oflate, Eco Viviana Urrrtia,
con lia presencia de los senores Funcionarios, Ab. Alvaro Vera, procurador
Sindico, Ing. Vinicio Freire, Jefe Administrativo, Dr. Hem6_n paredes, Director
Financiero y el Ingeniero Nelson Guerrero, Jefe de Servicios hiblicos bajo La
presidencia del Sr. Marco C6ceres Vicealcalde del Cant6n Cevallos y la Sra.
Lilian Rarnos Freire, Secretaria Encargada, quien suscribe y certifica la
presente, con el siguiente ORDEIII DEL DIA: l.-Aprobacion del Acta No. lSgT
de la Sesion Ordinaria del Concejo de fecha 21 de febrero del 2Ol9; 2.-
Conocimiento y Resolucion de la liquidacion presupuestaria del 2O18; O.-
Conocimiento, Andlisis y Resolucion, sobre 1a necesidad de pago de 1a multa
mes intereses impuesta por el MAE y solicitud de una Reforma al presupuesto
para celebrar un convenio de pago con el Ministerio del Medio Ambiente; 4.-
AnAlisis y Aprobaci6n en Segunda Instancia la Ordenanza para la Eleccion de
la Reina del Cant6n Ceva,Ilos; I"{ Seflora secretaria procede con la lectura del
siguiente oficio. - S.-Conocimiento y Resoluci6n del Ofrcio No. 005-CLMA-
GADMCC-2019, de fecha 27 de febrero del 2019, suscrito por el Sr. Concejal
Ab. Mario Aguilar, mediante el cual solicita autorizaci6n para el goce de
Licencia por vacaciones desde el 06 de marzo hasta el 3L d,e matzo, conforme
lo determina eI Art. 57 literal sLQelEeLUesl4e_.lLE_l: Compaieros Concejales
esta a consideraci6n el orden del dia, Sr. Concejal Mario Aguilar que se
apruebe; Sra. Concejal Daniela Santacruz que se apruebe, Sra. Concejal Fani
Pico que se apruebe, Eco. Rodrigo Oiate que se apruebe, Econ. Viviana
Urmtia que se apruebe: RESOLUCIOI| 36-2019 El Concelo Mua,icioal por

DESARROLID DE LA SESIOII Una vez aprobado el orden del dia, el Seior
Alcdde solicita que se proceda con el PRIUER IIITUERAL Aprobacion del
Acta No. 1587 de Ia Sesi6n Ordinaria del Concejo de fecha 21 de febrero del
2019; Sr. Alcalde (El EnLiendo que eI acta fue enviada con la debida
anticipacion, si alguien tiene alguna observacion o recomendaci6n que por
favor se pronuncie; Sr. Concejal Mario Aguilar que se apruebe; Srta. Concejal
Daniela Santacruz que se apruebe, Sra. Concejal Fani Pico que se apruebe,
Eco. Rodrigo Oflate salvo mi voto por no haber estado presente en la
mencionada sesion, Econ. Viviana Urmtia que se apmebe: RESOLUCIOI{ 37-
2019
15E7 de la secl6a Ordiaarle del Coaceio Municloal de feche 21 de febrero

SEGII1YDO IYUUERAL. -Conocimiento y Resoluci6n de Ia Iiquidacion
presupuestaria del 2O18; La Sra. Secretaria procede con Ia lectura del Ofrcio
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9. e&4Ee_lEL Seiores Concejales antes de poner a consideracion de
Ustedes, solicito de una manera muy comedida al Sr. Director financiero que
exponga La propuesta que se ha so icitado para el presente orden del dia:Dlrector Flaaaclero.- Gracias sr. elcalde, Seflores concejales En
cumplimiento aJ Art. p2 del codigo OrgAnico de planifrcaci6n y" Finarzas
Ptiblicas, como todos los aflos se tiene que dar a conocer ar concejo Municipal
l,a liquidaci6n Presupuestaria, basado en esto se ha establecido prictic.,r,ente,
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los mismos cuadros que aflo, ano se viene informando aJ Concejo que nace
estrictamente de la Informaci6n presupuestaria emitido al ttlinisterio de
Finanzas, tambi6n esta ras ceduras presupuestarias tanto de ros ingresos y
gastos que tenemos de la parte con able presupuestaria y se ha nJcho un
resumen en estos cuadros para poder identificar rra ejecuci6n presupuestaria
del aflo 2018, como ha sido el comportamiento dJ los ingiesos 

-y 
de los

egresos, solo para explicar un poquito aqui tenemos los cuadios dede el arlo
2010, hasta el ano 2018, de como se han comportado los ingresos delpresupuesto, por gupos de ingresos y por grupos de egresos, los i.rgresos
corrientes en el a.io 2O18, se habian codifrcado in un |-IOO.SA+,SZ y"se ha
devengado 1.333'498,38 los ingresos corrientes tanto los ingresos p.ojio" qr.
lo hemos recibido por ventanill,a, y ras transferencias que nos da el Ministerio
de Finanzas, se han destinado a financiar nuestros gastos corrientes y lo que
tenemos que ver a los ingresos propios, se estaba codificaldo en AZI.Z8A,9O,
pero hemos contabilizado 865,995,g2, lo que signifrca que, si se ha avanzado,
en cuanto a la recaudacion hemos tenido un porcentajC mas alld del l00zo de
recaudacion, en lo que concierne a los ingresos propios, las tansferencias
corrientes es decir lo que el gobierno central nos asigrra anuarmente, del fondo
para Municipios destinados a financiar gastos corrientes se han codilicado
395.285,47 y se ha devengado 467.502,49,Ia explicaci6n de esto es que, en el
ano 2018, se recibi6 dos cuotas que quedaron pendientes del a_flo 2017 y se ha
venido a incrementar la estimaci6n original que se hizo referencia a este'rubro,
La venta de activos se codifico en 2o.o0o d61ares y se logro ingresar 11.4g9,3i
que se debe estrictarnente al remate de los vehiculos que .i aio alterior se
hizo, transferencias de capital se codifico en 1.5g6.g27,3o y se devengo
1.612.637,40, con la misma explicacion de las transferencias- corrientes is
decir una cuota que no se recibio del aio 2017 y se la recibi6 en el ano 201g,
finsrsiamielto, no se ha trnido financiemiento en el arlo 201g, del saldo Caja
bancos, codifrcado 1.493.646,34 y devengado 1.503.7g3,31, cuentas p6r
cobrer 292,243,42 y devengado 256.531,06 1o que nos da un gran total
codificado en ingresos de 4.659.3O3,43 y devenga do 4.Zt7.gig,4g, los
porcentajes de ejecucion, en cuanto a los ingresos corrientes codificado
representa el 27o/o del tota-l del presupuesto, el porcentaje ejecutado es el 2gyo
del total del presupuesto y el porcentaje de ejeCuci6n es ae tos% es decir un
57o mas de lo que se ha codifrcado, se ha recaudado, los ingresos propios
codificado el l9o/o y ejecutado es el l87o del total del presupuesto, 

- 
las

transferencias corrientes representan un 8olo en el codificado y uri I oclo en el
eje-cutado del total del presupuesto, la transferencia del capital representan un
34o/o en los dos casos del total del presupuesto, el saldo de caja bancos
representa el 32o/o del total del presupuesto y las cuentas por cobrai el 60/o del
codifrcado y el5o/o del ejecutado, si vemos los porcentajes de ejecucion de cada
uno de los rubros, vemos que en los ingresos corrientes como ya se dijo se ha
ejecut3do un 1o57o en ingresos propios, un 99o/o en transferericias cofoentes,
el I l8o/o, en venta de ac tivos, un 57o/o en transferencias de capital, el lo2vo, en
saldo de caja balcos el 1o17o, y en cuentas por cobrar el ggi/o, en el total del
1O07o del codilicado, se ha devengado el 1017o en ingresos, vayamos a los
egresos, en los egresos por grupos de gasto se tiene los siguientes gastos, Enlos egresos corrientes se ha codificado g41.350,6g y se ha ievengado
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767.076,79, con la misma politica de austeridad del aio 2017, Uds. vieron
que en aflo anterior del 1007. de gasto corriente no se ejecut6 el ciento por
ciento y por esa raz6n tuvimos un ahorro, igual en el aio 201g, se observa
tambien que cien por ciento codihcado, se ha ejecutado el glvo de los egresos
de capital que es especificamente compra de bienes activos, codifrcados
259.520, y devengado 71.674,43, de los egresos de inversi6n codificado
3.427 ,179,Oa. Devengado 1.907 ,945,56, de los egresos de financiamiento
131.253.77 devengado 130.252,86, el total de egresos del codificado es de
4.659.303,43, se ha devengado 2.866.939,54, en porcentajes referentes a cada
uno de estos rubros los egresos corrientes representan el lgyo del codificado y
el27o/o de lo ejecutado, el capital el60/o del devengado y el 2o/o del ejecutado, di
inversi6n el74o/o del codificado y e|67%o del total del presupuesto y los egresos
de financiamiento representan el 37" del total del codifrcado y el so/o del total
del ejecutado, ahora vamos al porcentaje total de ejecucion de los egresos
corrientes en el aio 2018, los egresos corrientes se ejecutaron en un 916lo, los
egresos de capital err rurt 24o/o , los egresos de inversion en un 567o y los
egresos de furanciarniento en un 99o/o el total de egresos en el presupuesto
2018, representan una ejecucion del presupuesto en un 620/o de todoi estos
grupos de gastos en un hist6rico desde el aflo 2010 hasta el ano 20lg Uds.
Han conocido como Ios egresos van funcionando, hemos tenido de acuerdo a
las f6rmul,as que se mantienen para los indices financieros que se manejan en
la mayor pa.rte de Municipios los indices de autonomia, de dependeniia, de
ahorro corriente, de solvencia, autosuficiencia, autosufrciencia minima, peso
de la remuleraci6n, remuneracion y presupuesto, ingreso per capita y egreso
per c6pita, vamos a ver que eI indice de autonomia mide el total de ingresos
propios para los ingresos totales, es decir el porcentaje de los ingresos totales
que representan en nuestros ingresos pmpios, lo ideal y l,a situaci6n optima
deberia ser mayor al 8@/", el indice de dependencia mide los ingresoi por
transferencia sobre los ingresos totales, es decir que porcentaje del
presupuesto total de los ingresos, representan los ingresos por transferencia
en este caso lo ideal seria menor al 2@/o para no ser muy dependientes como
Municipio de las transferencias que no hacen el Gobierno Central, entonces
asi vamos viendo que el ano 2010 tenemos el 3U/o, en el aflo 201 1 el 49o/o, en
el 2Ol2 el 42o/o, en el 2013 el 4Oo/o, 2Ol4 el 42%o, 2OlS el 360/o, 2Ot6 el 4Oo/o,
2Ol7 el 4Oo/o y el 2018 el 44yo, todavia nosotros somos dependientes de las
transferencias del Gobiemo Centra-l hasta el ano 2018 en un 447o, luego
tenemos el indice del ahorro corriente, que mide los ingresos corrientes menos
el gasto corriente, entonces cuanto nos ahorramos nosotros en dinero en estos
dos rubros, siempre tiene que ser positivo en la situacion 6ptima, el ahorro
corriente de aflo a a-flo se ha venido incrementando y hemos tenido un buen
manejo en ese sentido, el indice de Solvencia midi los ingresos corrientes
frente a los gastos corrientes, es decir cudnto de nuestro presupuesto de gasto
corriente financiamos con nuestros ingresos corrientes Io ideal deberia ser,
mayor a_l lOOo/o, en este sentido tambien hemos tenido un buen resultado
durante estos dos afr.os, en el 20 1O l3o7o, en el 20 I I l2go/o, et el 2Ol2 l2}o/o,
en el 2013 l25o/o, en el2074 134o/o, 2Ol5 17 3Vo, el el 2016 156%o, en el 2Ol7
L53yo, 2Ol8 1640/o, en el indice de Autosuficiencia mide los ingresos propios
para los gastos corrientes es decir este si estamos hablando solo de los
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ingresos proplos en 2010 cs e1 930/0,2011930/0,2012e1810/0,2013850/● ,2914
e1900/0,20151240/0,2016 1030/0,2017c1990/o,en e1 2018 el l130/0,el peso de
la remuneracbn mde en gasto y remuneracbnes co■ ■lentes para el gasto
cornente y b ttcal es menor a1 600/O es dectt quc nucstro gasto corlente debe
scr menor a1 60%dcl gasto dc rcmuncraciones en este caso no ncgalnOs a
cstc indlce en e1 2010 a1 2018 sc man」 にne entre un 70 a 80%, tencmos
tambたn la remuncraci6n y prcsupuesto,este mdte esぬ IIlidlcndo cl total dc

gasto,dc las remuneraclones para el presupucsto total cl lrlaxinO debe ser un
30%scgin la no.Ш auva, en e1 2010 ha sldo c1 23%, cn c1 201l ha sido el
340/0,en e1 2012 e1 480/O cn c1 2013,c1300/O en e1 2014 4576 en e1 2015 e1 34%,

cn c1 2016 c1 310/0,en e1 2017 e1 32%y e1 2018 e1 3796+nmbien cstamos fucra
del rango quc nos da la regla gcnelal,los ngresos per capita mlde bs lngresos
proplos  que nosotros tncmos, nlidc dc b que cada habltante del can“ n
apolta al Muntiplo y vemos que en 2019 cada habimte del canton Ccva」 os
aporta con e1 73,95 dOlares, en e1 2011, 69,79 dOlares, en e1 2012 67,79
d61ares, en e1 2013 81,88 d61arcs, 2014 83,37 d61ares 2015 86,84 d61ares,
2016 74,18 d6hres, 2017 con 78,89 d61ares y 2018 con 91 26 d61arcs cn
calnbio en el lotal cn cl ingrcso pcr caplta vamos a ver que el Municlplo
dcntro de h mversbn eJecutadas en cada uno de los allos,cuanto entrcgo a
cada habitant en hversbn enわ dos estos anos en el ano 2010 el Munlcipb
cn hverstones entrego a cada habitante 261,14 d61ares, en el aio 2011
189,97 d61ares, 2012 135,99 d61ares en e1 2013 255,72,dolares en e1 2014
174.10 dolares cn e1 2015 253,71 d61ares en e1 2016 216,22 d6Lu℃ s en el
2017251,34d6hrcs y c1 2018 201 07 d6hres hasta aquitenemos bs indlces
fll■anctros,luego vamos a pasar a los ttsOS prOplos desde e1 2010 a1 2018
sc hace un reco...dO de COmo sc han comportado los mgresos pЮ plos en el

MumclpЮ de Ccva■os como Uds., vcn la tendcnch sicmpre ha sdo a la
subda,sm embargo cn cl ano 2016 Uds rccordalin hubo cltcrlcmoto en la
costa,ab■ helFlos te面do una calda dc los聾

"SOS y una pcqucia rccuperaclonen c1 2017,pcro ya un repunte en el aio 2018 quc hemos llegado en mgresos
propbs a 865 996 en Act■ vos totalcs no hcmos tedo mavor hcremento,en
la patenta ぬmbたn se mantlene con la nlisma tendench, recolecclon dc
basura se mandene tamblen igual,en el re」 St10 de la propiedad tambien es
un rubro quc se mcrcmcntado y el suministro dc agua potablc quc ano,廿 as
allo sc vたne mcremenLndo, en el scrvlcio dc alcanta五 Iado tambたn se
maniene,y los serviclos admmistradvos sc lnant■ cnc cl incremento de lnanera
nol■1lal,en este sentdo sc exphca entonces la tendencla y h subida de los
hgrcsos propbs en el aio 2018, en los gastos co.1■ entes como Uds, ven
hcmos tcndo un avance nol■_al Eso es todo en cuanto a la liquidacbn
presupuestana dc1 2018 Sr Alcaldc seiorcs ConccJales SF. Alcalde `E〕
Compancros ConceJales antcs dc poner a su conslderacbn,si tlenen alguna
prcgunta para haccr al Doctor, es el momcnto proplclo para hacerlo Sr.
Conceial RodHEo Oiate. Buenos dms sr Alcalde companems si blen en
clclto Cl analsis quc hace el Sr Di℃ ctor Fmanclero esu mlv bbn hecho,esta
dc m■ marav■las, pero en fondo el analsis fmanciero suve para algunas
cosas, sIIvC para lden」 icar tteas suscepubbs de mttOras,y alu si quislera
quc Dr,コЮs cxplquc cu」 es son las areas susccptlbles dc lnttoras,ademas
esto se debb haber hccho con la Conllslon de Fhanzas para r vlendo hs
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mejoras que se puede hacer en cada 6rea, en base a los indicadores
hnancieros y eso presentar al Concejo y luego el Sr. Alcalde
administrativamente tomar decisiones, para de esta manera a mejorando cada
dia, porque para el Dr., todo estA muy bien, yo respeto el criterio, pero uno
que se va haciendo un andlisis tiene muchas observaciones en diversas areas,
y yo hago esta sugerencia porque de pronto aqui hay personas que estin de
ca-ndidatos para conseguir una dignidad y si seria bueno que sepan que es 1o

que tenemos que mejorar y en qu€ ereas tenemos que revisar. El 8r. Dltoctor
Flnanclero, Bueno lo que yo estoy haciendo en este momento, es
interpretando los indicadores financieros que yo maaejo en este momento de
la liquidaci6n presupuestaria del ano 2018, que el punto del orden del dia
obviamente que si debemos profundizar en algun punto especifico, en algun
indicador para determinar falencias que haya en la instituci6n, pero seria
importante que sea otro punto para tratamiento mediante la Comisi6n de
Finanzas, pero ahora 10 que estamos haciendo es interpretando la liquidaci6n
presupuestaria del 2018 El Sr. Coacelal Rodrlgo Oflate De 1o que yo he
revisado en varias instituciones alli presentan recomendaciones, conclusiones,
presentan las reforrnas que han hecho durante todo el aflo y hacen un analisis
muy exhaustivo para que el Concejo tome las decisiones, al respecto de todos
los indicadores financieros, yo por mi parte seior Alcalde, esta administraci6n
se estA acabando, porque Ios ingresos propios no alcanzar, a cubrir todo lo que
gasta el Municipio, para eso es que se requiere recaudar m6s impuestos,
elevar l;as tasas, cobrar Ia contrlbuci6n especial de mejoras, aqui desde mi
punto de vista hay mucho trabajo que hacer, porque que paso con l,a
recolecci6n de basura, nuestro basurero ya mismo se acaba, nosotros no
recaudamos por la recolecci6n de basura, no recaudamos por el alcantarillado,
nosotros hemos hecho obra en el sector rural pero no hemos recaudado nada
Sr. Alcalde, entonces nosotros mismos somos los que desfinanciamos a la
Municipalidad y despu6s hacemos lo mds fdcil, buscamos una linea de cr€dito,
que al fin y al cabo rcpercute con el presupuesto Municipa-I y nos impide tener
nuevas inversiones, porque nosotros, que es lo que hemos hecho, solo hemos
estado dando y daldo sin esperanza de recuperar, y nosotros pienso que
tenemos mucho trabajo que realizar, talves si la vida les da una nueva
oportunidad a los seflores candidatos que estrin aqui presentes y entran a la
instituci6n, yo si pienso que tendrian que tomar cartas sobre el asunto e ir
socializando a la gente las obras que se hacen y cuales obras son susceptibles
a la contribucion especial de mejoras e ir cobrando, se va socializando, se va
haciendo la obra e inmediatamente se va ejecutando el cobro de contribuci6n
especial de mejoras y de esta manera ir solventando todos los gastos y con ese
mismo dinero hacer nuevas obras y no es que se va hacer las lineas de credito,
porque 1o que hace La linea de credito es ayudarnos momentaneamente pero al
frn y a-l cabo tenemos que pagar, hay muchas cosas que hacer Sr. AIcaIde en
este caso rehriendome al tema de la Liquidaci6n Presupuestaria, como dice
conocimiento y resolucion yo por mi parte doy por conocido y antes de dar
alguna resoluci6n al respecto yo quisiera saber doctor como est6 eI tema de
algunos proyectos, especialrnente el de Relleno Sanitario, porque se contrato
por medio del portal de compras publicas, de lo que se entiende se dio un
anticipo aI respecto de la ejecucion de l,a obra, cuanto se dio de anticipo que
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sucedi6 al respecto. El Sr. Alcdde ( E I Solicita al Director Financiero que sea
muy rdpido en l,a explicaci6n, ya que esto no es el tema que se est6 tratando,
pero claro estA en su derecho de solicitar una explicaci6n, DltGctor
Ffuenclcro Bueno esto no es un tema del orden del dia, pero de 1o que yo
conozco la Direccion Financiera tiene registrado en los libros al 3l de
diciembre del 2018, como anticipo se le entregado en noviembre 71.000,oo aI
contratista pero no tenemos devengado con ninguna planilla el plazo del
contrato es de tres meses 90 dias y no tenemos mds inforrnaci6n, Sr. Alcalde
lEl Bien seflores concejales esta a consideracion el andlisis que hemos hecho
para su resolucion.- Sr. Coacelal Mario Aguller. - Sr. Alcalde , Seflores
Concejales para mi la pregunta que hizo el compaflero Onate si estaba dentro
del presupuesto del 2018, entonces esta pregunta si estuvo en el ambito que
se estaba tralandose, esto como primer punto, como segundo punto aqui si se
debi6 verificar que Upo anticipo se dio, cuanto de obra ha sido ejecutada para
que el cumplimiento sea o no optimo, porque 1o que Ud., nos ha presentado es
las proyecciones es de que se cumpli6 o no se cumpli6, porque en el relleno
sanitario ahi tenemos problemas, pero en ntmeros esta todo cuadrado, hay
rubros que Ud., mismo nos este presentando como ejemplo lo del Registro de
l,a Propiedad, en el cual estos fondos de acuerdo a l.a Ordenanza debi6 haber
sido invertidos de ellos mismos, pero de 1o que yo veo va al fondo comfn
Directot Flnaaclero, En cuanto se refiere al relleno Sanitario debo indicar
que estA comprometido los l50.O0O dolares y no esta devengado ninguna
planilla aI 20 18 todavia no se cumplia ningfn plazo por eso no habia
novedades, pero hasta la actual.idad ha cumplido el plazo- 8r. Alcaldc lEl
seffores Concejales esl6 a consideraci6n este punto del orden del dia La Brg.
Coacelal Vtvlana Urnrtta, Sr. Alcalde Compafreros Concejales muy buenos
dias, en el segundo numeral Conocimiento y Resoluci,on de La liquidaci6n
presupuestaria del 2018, eI Dr. nos ha informado y nos ha explicado sobre Ia
Iiquidaci6n del presupuesto para el alo 2018, tambien se hace lias
observaciones por parte de los compafleros, quienes manifiestan que si
deberiamos tener un conocimiento mds profundo, yo de mi parte doy por
conocido este punto del orden del dia. El 8t. Procuredor Eiadlco Existe un
Art. en el COOTAD en el que se debe aprobar u observar las liquidaciones
presupuestarias del aflo anterior Sr. Alcalde (E) Entiendo que este numeral se
apnreba con las observaciones realizadas por los seflores Concejales. Sr.
Coacolal Rodrlgo Oistc, Si senor Alca-lde yo por mi parte doy por conocido y
apruebo La liquidaci6n presupuestaria a la fecha con las observaciones
realizadas, Sra. Cotcelal Vlvlane Urnrtla, tambien aprueba con 1as
observaciones realizadas por los compafleros Concejales, Sr. Coaceld Mario
Aeutlar, aprueba con 1as observaciones realizadas, Sra. Concelal Denlela
fh[tscnrz aprueba con Las observaciones realizadas por los compaieros, Sra.
Coacelal Fasl Plco, de igual forma aprueba con Las observaciones realizadas
y Ia Sra. coacelal Eorrls Sulca aprueba con las observaciones hechas por los
seRores Concejales. REstOLUCIOllI 3t.2O19
establecldo ea el Art. 57 del CO

Gobierao Aut6nomo Dorceltrdlzado
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TERCER
f,ITUERAL. Conocimiento, An6lisis y Resolucion, sobre la necesidad de pago
de La multa m5.s intereses impuesta :r er MAE y solicitud de una Reforma 

"aI
presupuesto para celebrar un convenio de pago con el Ministerio del Medio
Ambiente; se procede con La lectura del memorindo enviado por el Ab. Alvaio
Vera. Que dice lo siguiente:
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Sr. Alcalde (El Solicito al Sr. Procurador Sindico que ha estado seguiendo este
proceso nos de una explicaci6n muy amplia sobre el tema y desde luego un
asesoramiento al Concejo Municipal tambien para este pedido de parte del
ejecutivo para iniciar los tramites perLinentes. - Sr. procuredor giadlco
Buenos dias Sr. Alcalde, Seiores Concejales, compa.neros ,para poder
entender de donde se origina esta obligaci6n que actualmente mantiene el
Municipio de Cevaltros con el Ministerio del Medio Ambiente, debo recordar y
hacer un poco de historia, empezando del 16 de noviembre del 2011, en
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一

aquella fecha el Ministerio del Ambiente a traves de la Direcci6n provincial,
inicio un procedimiento administrativo sancionador en contra del Municipio de
Cevallos, por una denuncia que fue recibida el 19 de julio del 2011, do;de h
denunciante daba a conocer que se estaba infringiendo la normativa tecnica
del manejo de los desechos solidos en e1 botadero de basura que se encuentra
en el _sector de tras Playas de este Cant6n, de esta denuncia, luego de un
procedimiento administrativo, se emiti6 una salci6n de caracter ein6mica,
plenamente elevada, sin embargo funcionarios que estuvieron a cargo de este
procedimiento en aquel momento, ingresaron con un recurso de apeLci6n que
fue puesto el 23 de noviembre del 2o12, solicitado de que el va-lor debe ser
menor al frjado, en este sentido se establece una multa de 3s satarios bdsicos
unificados, segun se desprende de la resoluci6n emitida el 23 de noviembre
del 2or2, desde aquella fecha hasta el ano 2016, no se habia reaJtzado
ninguna accion, sin embargo si se habia comunicado al Municipio de que
habia esta sancion, iramentablemente para el tiempo que yo llegue, ya haLia
transcurrido mas de 3 aflos y no se pudo presentar un recurso subjetivo o
objetivo ante el rribunal de lo contencioso Administrativo, entonces el iuto no
pudo ser impugrrable , se notilica este titulo de credito en el aflo 2016, y se
inicia un procedimiento coactivo a partir del ano 20rg y la recomendaci6n"que
yo les puedo hacer es que tiene que subsanarse inmediatamente, se ha
practicado varias reuniones con los funcionarios del Medio Ambiente de
coordinaci6n zorwl3, con la Jueza de coactivas e incluso se ha solicitado una
reuni6n con el Ministro para poder llegar a un acuerdo, entonces se le habia
propuesto la una opci6n, que esa multa que actuaLaente pesa sobre la
municipalidad, no sea pagada directamente al MAE, sino qud se haga una
reinversi6n de un rubro para que se reestablesca los daflos ambientale-s, esto
es lo que yo les puedo explicar. Sr. .llcatde t El Muchas gracias Dr. mas bien
quiesiera ponerles en su conocimiento de que me hJ permitido pedir el
soporte, a Uds. l,a anuencia, Ia autorizacion, para en algo encaminar este
proceso que se ha desatado desde rrgtn tiempo atras, entre una de ellos el Dr.
esta sugtiendo de que resolvamos en el Concejo Cantonal, en que se vea, ese
tipo de acercamiento con el Ministerio del Ambiente, con el Sr. Ministro para
ver si firmamos un convenio, en eI cual pagamos una cierta cantidad al
momento y en los proximos meses ir liquidando esa sanci6n, entonces yo si les
traigo a su consideracion, mas bien para que bajo su criterio nos ayude a
canalizar, la mejor altemativa o propuesta que haie el Doctor que es iedir el
consentimiento a Uds., para abrir el proceso y los acercamiento; con loi entes
del estado, en cuanto al pago nosotros no podemos moverles los recursos de
otras partidas por el presupuesto prorrogado, pero si podemos aderaltarnos
en 1o que es la tramitologia, la gesti6n con los entes del Estado, esta a
consideraci6n de Uds, seflores concejales.- sr. conceial Mario Aguilsr La
verdad a mi me causa pena, de como se ha descuidado-ste tema]desde el
momento mismo que nosotros hemos iniciado nuestra gestion en el 2O14, ya
se hablo con los seflores tccnicos, ya se les dijo cuat ira la problemAtica y
adonde ibamos a llegar, se les aviso que en el sector donde se iba a construii
el relleno sanitario no servia, nunca icieron caso, llega.mos a un punto en el
cual el Ing. Guerrero decia de que se construye porque se construye, nunca se
tomo en cuenta lo que decia la gente, se tomaron procesos que eran muy
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antiguos, que nunca se actuarizaron y se descuido totarmente este asunto, hoy
es una-bomba de tiempo, .y ya nos dejaron a nosotros esta responsabilidad,
ahora los que estamos aca tenemos que tomar una resoluci6n, para resolvei
la ineptitud de los se,1ores trabajadorea del Municipio, po.qu. crr^rrdo UJ., ;e
hizo Ia invitacion para hacer una inspecci6n, me- tome la molestia de haceralgunas e basura que tenemos ahora, hay un
poco de o a h convivencia de las p".*.rrJ qr.
estan m que son camiboros que intre ellos se
Tat3r-, y ese es un grave protrlema, ahora tenemos el problema de l,as moscas,
de l;as ratas, con la maquinaria se esta afectando L" .s.t u"t r."" q.ra ".encuentran alrededor, ademds est6 por llegar la sanci6n de la nueva celda
emergente, porque no se ha hecho todos 10s tramites como deberia haberse
hecho a tiempo para solucionar el problema y ahora estamos a punto deempzar una epidemia aqui en eI canton Cevallos, por no habei tomado
decisi_ones adecuadas, yo si digo si hay que pagar esta deuda hay qu. t r"".iosr. Alcalde, porque debiamos haberle hecho apenas empezam-os- ra gesti6n
nosotros, o apenas llego ra coactiva en el 2016, debiamos haber tomadicartas
en el asunto y 10s mismo nos paso con la contribuci6n especial de mejoras,
esperamos que la bomba de tiempo sea incontrolables pira tratar Oe aai
soluci6n a los problemas, yo Sr. Alcalde si le respaldo yo ii 

".eo 
que se debepagar esta deuda, ahora lo que a mi me preocupa es que solo tenemos un

informe Juridico y no tenemos un informe Financiero de iomo vamos hacer el
pago, por eso sr. Alcalde me gustaria antes de tomar esta decision que El sr.
Financiero nos de un carrrino para hacer una reforma presupuestaria, porque

ara tener una soluci6n viable de la parte

qr_orma9i6n m6s que ha encontrado rt"Jffi.LTnT#ffi #:',:H.Tl
sido emitido el 18 de octubre del 2016, con un v-a]or de capitar ae io.z-o
99E*, sin embargo se tiene que cobrarse a partir del 4 de septiembre dJ2012, entonces se solicito a la jteza de coactivas a traves del departamento
Financiero del MAE que practique una riquidacion hasta 25 julio del 20lg enla cual indique que la Mu,icipalidad hasta esta fecha estab-a con una deuda
d'e 77.620,2o dolares de Las cuares soro en intereses hasta er mes de.luuo Jei
2018 habia un total del 17.430 d6lares que se va incrementando mei a mes

or mes, entonces lo que dice el Sr.
e hubiera sido irtrportante para esta
resupuetaria, previo a esto ya se habia

rerorma-presupuestaria.-"".*","rJt:::f i*it:Jf #iff"";l1'ffii$
en el informe, con l,a situacion de que el Art. 213 del COOTAD indica que en elfltimo semestre para el cual fueron elet tos Las autoridades Municipale" .rr ".podra adquirir nuevos compr-omisos y obrigaciones que no esten contemprado
en el -Plan Anual y ra unica forma de pagar es haciindo un traspaso ae otra
p..qq1 -presupuestaria 

y .-"y1"lg a este rubro y practicamente ifef f + mayo
9gl ?919 al 14 de mayo del 2019 no se puede raiirzar nada y como dice el dr.
Alcalde lo que se puede es adelantar ros trirnites y tener risio para cuando setenga que realizar este pago, pero yo personalrnente en este aio mientras
dure este periodo no me comprometo haier ninguna reforma at p.esupuesto,
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aI menos que haya qlguna disposici6n de parte del Concejo, per:o me preocupa
una situaci6n adicional, porque en ealidad como Uds., han escuchado ^de

parte de la Direcci6n Financiera no se ha conocido mayonnente los tramites al
respecto ha sido netam no habido
lo tanto lo qrre a mi , que asi
intereses, que ocurre c es que des
administraci6n, quien se va hacer responsable de esos intereses, por eso esque yo decia en un momento dado seria preferible que el MAE dentro de suprocedimiento coactiv
para mi rorma de ver. f;,lilfe"'ffif#l:i
momento que se haga cuenta paralizan la cuenta o solamentelo hacen para la canridad de dinero que se lei esta adeudandoa Br prrectoi
!h="F1" responde que solo la cantidad se liquida, retoma lia p"f"fEffi
AqEqid_I&d9_AE$ar, como podemos nosotros estar seguros d. .* porq*
les digo que hemos tenido argunos casos en el cual existen fondos en ar t#"odel Pichincha, banco der pacifico y le embargan Las dos cuentas y ."a ." -ipreocupaci6n, vayan a embargar Ia totalidad del dinero que se tiene dentro dela.cuenta, tendriamos que asegurarnos que eso no pase
mi me sorprende, me llama la atenci6n, que dentro de s
se haya hecho efectivo mucho antes pari rearszar este cobro y no esperar quepase tanto tiempo a 1o mejor no tiene la potestad como para podJr cobrar,Proqrsador Slndlco Uds., recordardn que inicie mis funcio-nes en eI a,o 20rZy para ese momento no tenia a la mano este documento para hacer unpronunciamiento y exactamente en el mes de enero del 2or7 , eirvie un oficio aAlafdia sugiriendo que se proceda at pago de esta multa y no se si de eseoficio que se mando hubo alguna contistaci6n, tambien se-solicitaba que Jeparte del Director Financiero se info ne si existia estos dineros pu^ ,ilrr^,
estos pagos, entonces el procedimiento nunca regreso y se reactiv6 para el a_flo

l.'T:J'ft "ffi'.T ;:[ Ti'.J
cuenta, ya es una decisi6n r^.r,ou,.oil'#.1:"::T;3:"tfjff":"'"H*
mucho de que el MAE a traves de su departamento de coactivas va emitir unaprovidencia para que paguen la cuenta, por que yo cono?ro, esto se practica
con personas naturales, mas no con entidades del sector p0blico, entonces nopodemos estar a lias expensas de que ellos nos quieran embargar, porque a lomejor va a pasar s aios m6s y los intereses seguiran 

""il""ia. i*" .lMunicipio, al momento esta situaci6n es insosteniblel yo si estado al pendiente
de este proceso y falso es que se pueda bajar la Vtuita porque el M.,{E a nivel
naciona-l acepto el recurso que se presento en su momento y mas que eso nose puede
Concejale
asustada,
atres, es algo de muchos a.rlos ates, quizas cuando tenian que haber pagado,
ubieran puesto lo mismo que hoy se ha puesto para conocim-iento det ion"celojporque esperar de que estecemos en contra del tiempo y en cierta forma 

-no

ryd.To_" hacer rrada y a mi si me preocupa, porque yo no he sido unaConcejal todo el tiempo, yo he sido una Concelal ett .r, y h.t q;;-""t;;

www.cevallos.gob.ec mun icipio@cevallos.gob.ec Contnct● : 2872148/2872744′ 2872149

2872710/2872566/2872690



principalizada me preocupa mucho, quizas si a su debido tiempo hubieran
resuelto, no tendriamos que pagar con los intereses que ahora ."t^ *obr. lo"
17.430, y solo se hubiese pagado los lO.22O d,e mutta y un poco *." aiinteres que hasta esa fecha no era mucho, igual ahora dlr rarias o ti... r"pelotita para el que venga no esta bien, y ese inter€s quien t - r" " 

p"gu.,
incluso nosotros ramfuisn podemos tener responsabilidades si no tomaios
urra decisi6n, y mi pregunta es, se lo va a pagar La totalidad o se lo va u p"gr
el 307o y lo demds diferido para 36 meseJ eio quisiera que me e"pfiquein,-ef
Procur-ador slndrco Responde realmente eso ei una deiisi6n racuttativa'aE
Concejo, si el Concejo decide pa.gar el 3U/o y lo demds diferido para 36 meses
se lo puede hacer, pero si queremos pagar la totalidad tendremos que trabaj;para realizar el pago total de la obligacion, ahi ya no tenemos que haier

va hacer mediante un convenio tendrimos que
bilitantes, donde el Juez de Coactivas y deiir

tenemosracerri'caciono."roL'.?ffi ffi;:lJ'#l.".li";'#:Xff :.t?fi;
esto ya depende de como el Concejo quiera solucionar este pago 'qtia.
conceial Daslela Santacnrz, sr. Alcalde compafleros concejares, yd t^-ui."
estoy muy preocupa.da como dice mi compaiera viviana rro-sot oi no hemos
estado desde el principio, y este problema se lo viene acariando desde eI in iciode este periodo, ademas de eso no podemos topar el presupuesto, pero

ses y

#H
, Muy buenos dias seflor

s Departamentales, les digo con mucha
pe,la que a]rora que estoy en funciones tengamos que conocer este caso raro y
tengamos nosotros que cargar con esta responsabilidad de ra administraci6n
anjeri.or, ahora si es que esta situacion esta dado y ya sabemos como
solucionar, busquemos la soluci6n para dar fin a este paobta-a, entonces yo
pido de que lleguemos a un consenso y se de una soluci6n para-poder segJir
con esta sesi6n.- Bueno yo tambien veo ion
m-ucha preocupaci credito ya fue emitido en el
2O76 ha pasado mas de 3 a_flos y recien nos ponen para conocimiento del
Concejo, yo veo que ahi hay una falencia de algun departamento po.qr. ."o
inmediatamente eran de ponernos en conocimiento para poder pagar esta

pagar, ahora yo procurador Sindiio como
13 inciso segund en el que ya hablo el Sr.y dijo me voy a n el tlaimo semestre del

periodo, para el cual fueron elegidos las autoridades del GADM no podran
asumir compromisos presupuestarios rientras no conste en er plan opirativo
Anual, aprobado por las instancias de partici6n ciudadana y el efectivo organo
legislativo, nosotros en este momento tenemos un presupuesto pmrrogado der
2018 y dentro de este presupuesto ya tenian que haber puesto este paEo, para
nosotros tener por 1o menos preseupuestado, pero aqui le hago l,a pi.[u"t afSr. Procurador Juridico, como hacemos noiotros 

-si 
no fraemo" ;;q;i;

compromisos que no estan en eI presupuesto o dejale en conocimiento toda laresponsabilidad e lia nueva administraci6n que jiene para que sepal Io que
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queda pendiente, entonces eso si quisiera que nos clarilique Sr. Procurador
Sindico. St. Frocrugdor Eindlco Si bien es cierto ahora tenemos una
limitacion, para hacer una reforma o adquirir cualquier compromiso con este
presupuesto, yo realmente considero atn asi con esta limitaci6n, nosotros
tendriamos que llegar a un consenso para que se cumpl,a y se pueda pagar y el
Concejo autorice para rcalizar una Reforma al Presupuesto para poder dejar
solucionado este asunto, porque si nosotros decimos tenemos una resolucion
y demonos un poco mas de tiempo mientras se acaba esta administraci6n y
venga y tome la posta la nueva adminsitraci6n para que hagan el pago, aun
asi seguiremos siendo responsables por los intereses que se van a generar en
este tiempo, y como dice la misma Contraloria ojo Uds. tienen que velar que la
institucion no sufra perdidas econ6micas por esa razdrt yo sugiero que el dia
de hoy salga ya una resoluci6n, que disponga elaborar el convenio, que
disponga elaborar l,a reforma presupuestaria y yo tenga esta certjficacion para
ir y cancelar y no siga creciendo los intereses de lo contrario es posible que Ia
siguiente administracion tampoco hagan caso de 1o que esta sucediendo y se
extienda mas tiempo y van a seguir transcurriendo intereses y este Concejo a
pesar de que recien concoce este tema igual va ha seguir siendo responsables
y yo pienso que hoy debe tomarse esta resoluci6n gra. Coacelal Vlvlaaa
Urnrtle Yo estoy de acuerdo con lo que Ud. dice, porque tampoco vamos a
tirar la pelotita de que a-lgun dia alguien va pagar, yo almenos estoy conciente
en esta parte, todos estamos envolucrados en este problema, pero quisiera que
tengamos alguna soluci6n en parte financiera, o busquemos alguna manera
para solucinar este problema El Ar. Alcalde (El Solicita a los compatreros que
con una disposic6n del Concejo Cantonal argumentando tecnica y legalmente,
trien fundamentado una resoluci6n del Concejo para ver si hay como abrt una
partida Dlroctor Flsalclero. - Lo que malifiesta el Sr. Procurador Sindico
tiene que hacerse en el momento en que la ley lo permita, y yo me mantengo
en que no podemos hacer ningun traspaso a ninguna partida durante este
periodo.Sr. Alcalde lE) Seflores Concejales veo que va hacer imposible mover
el presupuesto al menos que Uds., consideren otra situacion y mas bien que Ia
resoluci6n sea que una vez conocido y analizado a traves de los
departamentos Juridicos y Financiero se haga las diligencias con los entes del
estado para dejar encaminando el presupuesto y como decia el sr. Concejal
Oiate, dejar abierto un camino para que en este caso la proxima
administraci6n continue con la finiquitaci6n de La deuda y oviamente que
hagan una reforma al presupuesto 8r. Procurador Eladlco, una
consideraci6n mds seflor Alcalde debo dejar expuesto que el 19 de enero del
2017, corr un informe me permito indicar de como se encontraba el caso,
solicite al Sr. Alcalde pa-ra que oficie a,I Director finaniciero, ubicaldo la
edstencia de una cuenta municipal y la existencia del dinero para el pago de
esta obligaci6n yo insisto en mi sugerencia de que este Concejo el dia de hoy
resuelva disponer la el,aboracion del proyecto de la reforma presupuestaria
para aprobar. Sr. Alcalde lEl Esta a consideracion senores Concejales l,a
Resoluci6n.- Sr. Coacelal Marlo Arullar. - Sr. Alca,lde (E ) Que pena que al
final se den todas estas cosas, ya que se ha conocido estas cosas, han
notifrcado a los departamentos, ademas menciona que se ha hecho una
apelaci6n, pero esta apelacion ha sido extenporanea, El Doctor dice que ha
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--sabe que Doctor, nosotros resolvemos que se liquide Ia deuda por eso mismo
se presenta este punto, para que sean conocedores y nos digan cual es lamejor opci6n, y l,as opciones son dos, pago de t-odo o siscribimos unconvenio.- , Bueno tratando el orden del dia, Si.Alcalde, si quiere realizar un convenio solo para
realizar el pago de la multa debia haber un informe del convenio dentro del
l-nf-orme presentado, pero este informe no existe, lo otro el pago totai
deberiamos hacerlo, y yo creo que si deberiamos resolver el asunto-so"bre esta
ne-cesidad, y lo otro que el momento que la Ircy nos faculte para hacer unareforma presupuestaria, se lo har6 Ef OLectoi fha.aeiero,'fr{""in 

"ta 
q".

seria 
_ 
importante dejar .."o-..rd"rdolu"- u.rilez que ya no exista laprohibicion para reati"al la reforma, se lo rearice ros trdmltes Lorrespondientespara que se realice el pago res me permiten

hacer una sugerencia de como
trabaje sobre dos puntos, eI primer p itaria que s€

la reforma presupuestaria en cuanto
disponer aI Procurador Sindico que soli
en el Lapso de 15 dias a partir de que se pueda hacer la reforma alpresupuesto, para que se cancele, y asi ya no se hace ninguna recomendaci6nni sugerencia a los siguientes funcionarios que est6
directamente se dispone al 6rgano que este en funciones
Arnrllar, sr. Alcatrde deberiamos tenei una resolucion mds especifrca m6sconcreta en la cual tengamos un antecedente de esto y pongamos los
considerandos para que sea esta resoluci6n bien form
Solicita al Sr. Procurador Sindico que redacte La Reso

lggl9E _t" resoluci6n se procede con el siguiente punto del orden del dia:CUARIO I|ITUERAL. Analisis y Apmba-i6n e' Segunda Instancia l,aordena,za para l,a Elecci6n de ra Reina der canton ceva[6s; se pro.eae .on tlectura del oficio presentado por er Sr. presidente de r,a comision deIegisl,acion que dice lo siguiente:

www.cevallos.gob.ec municipio@cevallos.gob.ec
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COMISI6il DE LEGISLACI6T

IITFORUE DD LIT "ORDEIITAIYZA PARA LA ELECCI6il DE LA REIITA DEL
CAITT6rI CEVALLOS'

1.. AJTTECEDEI{TES.

La seflora secretaria Medialte ofrcio
febrero del 2019, se remiti6 a tra Co
PARA LA ELECCI6I| DE LA REITA D
" y presente
c asi6n y en base a 1a RESOLUCION 025.2019 des ro de 2O19, y constante en eI Acta No.15g5.

2.- RECOMETDACIOIIES. -
La comisi6n de rrgislaci6n luego de un an,risis pormenorizado recomiend.a austed. serlor Alcalde v al senoi procurador sinhico del GAD M""d;;i d"Cevallos Abogado Alvaro Vera 1o siguiente:

1) Sobre el nombre de la Ordenanza
ORI'EIYA.ITZA QUE REGULA LA
cArtT6il CwALLOS.

para nuestro criterio deberia ser:
ELECCI6T DE LA RTIITA DEL

2! Acogiendo las recomendaciones dd losseflores concejales creemos que
el Art.7 de l,a presente ordenanza deberia quedar asi: At1.,..7.- El Jurado
Elector estard conformado por cinco personas y un secretado, elegidos
y designados con anterioridad eu una reunr6n prrrrada ertre er
alcalde o alcaldesa, vicealcalde o vicealcaldes a y jefe/ade Cultura,

3)Quc el Art.15 cn su numera1 3 debe cOrreg■ rse y quedar de la slguiente

manera:

3.― Ausentarse del pals pOr inas de 30 d■ as,sh h debkh autOttcbn
del comit`dc Prolll10ciOn Soclal,Fe五 al,cultur■,Dep。亜 va y Tu亘 stlca

del Can6n ceva■ os.

淵 。播鷺務恥網轄   Lttettg

C● lltac:0: 2872143/2872744/2872149

2872710/2372566/2872690
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一Nos usted. Ab. Mario Aguitar Martinez.PRES N DE Srte. Concejal,a Daniela SantaCrUZ, MIEM t,{ COMISION DE LEGISLACION.- Sr.
Alcaldo tEl Est6 a consideracidn de Uds., el oficio f Jirrlr.".' 

""" f"":observaciones que ha rearizado la comisi6n de l-egislaci6n a. ra o.o."a"rafiEleccion de l,a Reina del canton cevanos, no se 
"si 

hay alguna observaci6nl
tiene_ algun otro tipo de sugerencias seiores Concejales._
A,gullar, Sr. Alcalde como presidente de Ia Comisio'n hem

lo que como presidente de la Comisi6n
a, Sr. Alcalde lEl Esta a consideracion

) Reina del Cant6n Cevallos, gr. Conc-elalRodriro giate que se apruebe-, +_peqegtd&Eql!99, d. igu; foffi=qE
ON 40‐ 2019 Luem del aniu:[::二 JI:よ■

｀
■se apruebe―  RESOLUC

QUINTO NUnIERAL.Con∝imiento y Resduci6n del o正do Ⅳ。.005-CLl路 GADuCご -2013「罵F_^■ ^ ら , ■ ^ ■_t___  o ● ^^‐ ^       _feCha 27 de FebFerO de1 2o19, suscrltO por el Sr. cOnceJal Ab. Maic

“

n",_…
"d md瑚

dL mt留
虐1∬ 蕊 轟 ″ :蹴 輩 F蓋vacacionec desde el o6 de marzo d

●IM. 57 11tera1 3). La Sra.Sccre協 直a da lectura el oicb
por el sr ConceJal Ma」 o Aguilar que tcxtuaLnentc dicc 10

ContactO: 2872148/2872744/287214www.cevallos.gob.ec municipio@cevallos.gob.ec
2872710′ 2872566/2872690
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CONCFJAl dcI GADM(｀ (｀

RESOLUC10N 41‐ 2019 LueEo del anausis en base a l● establecido en el

el pedido det Sr. Concejal Mario Aguilar
asi lo ampara la Ley. Todos los seflores
la autorizaci6n de la Licencia solicitadapor el Sr. Concejal

Concejal,a Alterna. -
Concejales, les agrad
me encomendaron a mi, en estas dos sy lo que queda pendiente Ie encarga
nuevamente le agradezco y le deseo de

ColltnctO: 2872148/2872744/2872149

2872710/2872566/2872690
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一

Seiior
Alcalde lE)RetomandO cl tema quc qucd6 pendicnte del TERCER NUMERAL
para su resolucion; !r'a vez que ha presentado el sr. procurador Sindico la
resolucion debidamente fundamentada pongo a consideraci6n de todos uds.Para su aprobacion. Todos los s€flores Concejales aprueban La presente
resoluci6n 8r. Alcalde lEl Sra. Secretaria adjuntando la Informaci6n p"." t"
Rcsolucbn prcsentado por el Sr Procurador Shdico sc aprueba el punto No 3
dcl ordcn dcl dla 9

www.cevallos.gob.ec m unicipio@cevallos.gob.ec Co口tac`● : 2872148/2872744ノ 2872149

2872710/2872566/2872690
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altallzaqo y tesuelEo Dor el l,oEcrslg uu.ErsrPar. lirr. tr.- uI.r Ys- qqe st
GAD de la Muntclpalldad de Cerrallos cuente coa la refor:ua

Procrrrador Siodlco lniclar las acciones Para deterainar las

dos los firacioaarloa del GAI) de la

Gobierao Aut6nono Derceatraliza

na vez agotado el orden del dia
de la sesion el Sr. Alcalde (E) agradece por la presencia y da por clausura la
misma siendo las 13H21.
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